

03/02/2025 Audiencia: \$84.908 Tirada: Vpe pág: \$409.200 Difusión: Vpe portada: \$409.200 Ocupación:

2.600 2.600 20,75%

12.000





EN EL ÚLTIMO CENSO (2023-2024), LA PROVINCIA EL LOA CONTABA CON 18 MIL EJEMPLARES DE FLAMENCOS.

Conaf finalizó con éxito censo internacional de flamencos en El Loa

Desde el pasado 26 de enero, y hasta el 31 del mismo, la Corporación Nacional Forestal (Conaf), efectuó en paralelo, con las unidades de áreas silvestres de especies protegidas de Argentina, Bolivia y Perú, el censo internacional de flamencos, en la Reserva Nacional Los Flamencos, el Parque Nacional Llullaillaco, "y zonas aledañas a salares altoandinos del Loa", informó Anita Huichamán, directora regional de Conaf sobre este conteo.

Según informó la profesional de Conaf "este conteo internacional, y que además se efectúa en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta y Atacama, se realiza cada cinco años y partió por la

zona de Ollagüe, en salares y humedales, recorriendo Ascotán y Carcote. En San Pedro de Atacama fue en el Parque Nacional Llullaillaco, y la Reserva Nacional Los Flamencos. En el censo participó además, la Red de Observadores de

Huichamán explicó que "este censo permitirá conocer el comportamiento migratorio de las aves en esta parte de América del Sur; si hay nuevos sitios para anidar, hacia qué sectores se desplazan y si hay o no alteraciones a sus normales procesos migratorios. Y que además pueden entregar datos del estado de salud de humedales y salares altoandinos, y que son el principal hábitat de esta ave. O